
Relazione della riunione informativa di domenica 17 settembre 

Buongiorno, vi forniamo un rapido resoconto di quanto emerso alla riunione informativa sul futuro gruppo cinofilo 

della Croce verde di Cumiana. 

Alla riunione hanno partecipato un buon numero di aspiranti cinofili, il presidente dell’associazione (Gianni 

Mancuso, il direttore dei servizi (Luca Andreotti), il referente cinofili anpas Piemonte (Fabrizio Rabelli), le due 

educatrici cinofile (Alice e Gioia Baccega), una rappresentanza del servizio civile (Alice Grignolio, Veronica Ribet), 

il direttore del personale (Valter Borgiattino), il responsabile dell’iniziativa (Luca Fra). 

Ha aperto la riunione Luca Fra, ringraziando gli aspiranti cinofili e ripercorrendo le varie tappe dell’iniziativa . 

L’aspirante cinofila dovrà cimentarsi in un corso della durata di un anno per poter accedere all’esame con cui si può 

conseguire il brevetto. Allo stesso tempo dovrà partecipare ad un corso di primo soccorso (tenuto dalla Croce Verde), 

un corso per operatore di colonna mobile nazionale (tenuto dall’Anpas), un corso di primo soccorso veterinario 

(tenuto dai responsabili del pronto soccorso veterinario dell’università veterinaria di Grugliasco). 

Durante il percorso formativo, le educatrici cinofile indirizzeranno il binomio verso il tipo di brevetto più idoneo. 

Abbiamo scelto di aspirare a due brevetti distinti: cane da ricerca su superficie e cane da ricerca molecolare. 

Il corso inizierà formalmente il 3 ottobre 2023 

Verso maggio 2024 si organizzerà un’esercitazione in Cumiana per informare la popolazione sui progressi. 

Entro ottobre 2024 si prevede di brevettare i binomi che avranno concluso il corso. 

I binomi brevettati si riuniranno un una squadra di unità cinofila e verranno identificati un caposquadra e  un vice 

caposquadra. Da quel momento l’unità cinofila della Croce Verde di Cumiana sarà operativa. 

Prende la parola il presidente dell’associazione, la sua posizione rispetto a quest’iniziativa è di grande interesse. Si 

dimostra molto collaborativo e incline a venire incontro sotto ogni aspetto ai volontari che riusciranno a conseguire 

il brevetto. Mette a disposizione la macchina logistica della Croce Verde in toto. Si rende disponibile ad intervenire 

economicamente per aiutare i volontari nelle spese. 

Prende la parola Fabrizio Rabelli, illustra la situazione attuale della cinofilia Anpas regionale, si dimostra molto 

contento per l’iniziativa. Conferma la carenza oggettiva di unità cinofile nella Regione, entra nel dettaglio di cosa 

significa e quali sacrifici si devono mettere in conto per diventare un cinofilo per la ricerca persone. Infonde un 

grande senso di rispetto per l’ideale e per la figura che si aspira a diventare. Mette a conoscenza dei partecipanti 

tutte le norme che regolano la cinofilia, conferma la direzione giusta della nostra associazione. Rende partecipi tutti 

gli astanti riguardo alla sua esperienza personale. 

Intervengono le sorelle Baccega, che informano i partecipanti rispetto agli orari di allenamento, i giorni, e le esigenze 

formative che intendono assolvere. Si dimostrano molto capaci, felici all’dea della nuova avventura. Sono soprattutto 

molto accondiscendenti e collaborative nel cercare di venire incontro ad ogni partecipante per quanto riguarda gli 

orari e i giorni di allenamento. Si evince che chiunque voglia partecipare troverà serietà, collaborazione e un 

momento formativo cucito sulle proprie esigenze. 

Spero di non aver dimenticato nulla, per ulteriori chiamate pure al 3389029341 (Luca Fra) 


